

## Les Surveillants bientôt BlaBlaCaristes!

Le SPS est conscient du contrat qui lie la Pénitentiaire à la Sodexo, mais nous ne pouvons comprendre et encore moins accepter que des Surveillants soient régulièrement abandonnés lors notamment d'extraction Hôpital pour la bonne est simple raison qu'il manque des véhicules affrétés pour ce type de mission.

Nous demandons qu'une solution rapide soit trouvée afin que les agents soient rapidement pris en charge avec la personne détenu pour effectuer le retour du milieu hospitalier vers leur base.

Marre de moisir à l'hosto dans l'incertitude la plus totale ! Ce genre de situation ne doit plus se reproduire !

Les missions d'extractions doivent s'effectuer en toute SÉCURITÉ en limitant l'exposition prolongée des agents aux risques encourus sur la voie Publique ou sur les structures de même nature.

Nous exigeons qu'un état des lieux de la flotte des véhicules disponibles sur l'établissement soit réalisé et communiqué rapidement à notre organisation syndicale.

Que la Direction Interrégionale cesse de nous mettre des bâtons dans les roues et fasse plutôt diligence en répondant favorablement à l'obtention des véhicules nécessaires pour accomplir les missions du plus gros établissement de la DI.

Les fonctionnaires du terrain devraient aussi pouvoir effectuer ces missions de translation sans qu'il y ait lieu de découvrir sans cesse des postes sur le CP. Un chauffeur supplémentaire est probablement à prévoir.

Tract réalisé avant que les Surveillants du CP de Seysses ne soient contraints de devenir des autostoppeurs ou qu'ils n'aient d'autre choix que de faire appel à un BLA BLA CAR!

